

ARGENTINA

85

Muchas Gracias Senor Presidente,

En primer lugar, queremos dar la bienvenida a la delegacion de Italia y agradecerle la presentacion de su informe.

Nuestra Delegacion desea felicitar a Italia por la ratificacion en el ano 2012 del Protocolo Facultativo de la Convencion contra la Tortura, cumpliendo de esta manera con la recomendacion que le fuera formulada en ocasion de su primer Informe Periodico Universal. Asimismo, Argentina se congratula por el establecimiento de la Autoridad Nacional para los derechos de las personas privadas de libertad como un mecanismo a fin de garantizar el pleno respeto de sus derechos fundamentales.

Respecto de los principales instrumentos juridicos internacionales en material de derechos humanos. Quisieramos senalar que nuestro pais, junto con Francia, esta llevando adelante una campana internacional para la ratificacion de la Convencion Internacional para la Proteccion de todas las personas contra las Desapariciones Forzadas. Es por ello que vemos con beneplacito que la ratificacion de dicho instrumento es un tema prioritario en materia de derechos humanos para el Gobierno de Italia por lo que nos permitimos recomendarle que continue con sus esfuerzos tendientes a la rattificacion de dicha Convencion.

Finalmente, la Argentina hace suya la preocupacion y el compromiso de Italia respecto de garantizar el pleno goce de los derechos de los migrantes. En este sentido, ha resultado de particular interes la lectura de la seccion relativa a las politicias de inmigracion e integracion. Por este motivo recomendamos que continuen con las medidas emprendidas para mejorar la situacion de los migrantes, especialmente con el objetivo de reducir la discriminacion que sufren.

Muchas gracias.